

Forums pour l'entourage

# quelle différence de signes entre un ex drogué et un drogué qui se drogue toujours

Par Profil supprimé Posté le 30/01/2012 à 09h11

Bonsoir a tous! je souhaiterais simplement savoir quelle est la différence , les signes entre quelqu un qui a consommé des stups auparavant et quelqu un qui en consomme toujours aujourd hui .

en sachant que mon ex copain ne m a jamais nié avoir consommé des stups(coke,joints , autres ptre) et est même fiché pour stups au sein de la police .

aujourd hui j observe des tremblements de sa part , il tape du pied par terre sans arret , renifle tout le temps et a longueur de journee comme si il avait un rhume qui ne guerissait pas , il change tout le temps d humeur et a parfois des comportements violents envers moi meme ou envers son fils, il a les pupilles tres petites et tousse beaucoup.

Un jour je l ai surpris dans la salle de bain, il m a dit qu il avait un problème. je l ai vu saigner du nez .

J aimerais beaucoup que vous m aidiez a y voir plus clair car aujourd hui je suis en attente d un jugement pour la garde de mon fils et m inquiète beaucoup de le laisser a son pere qui a des pics d humeur .

Je tiens par ailleurs a vous signaler qu il a menacé de mort ma mere en disant que si je tentais ou qu elle tentait quoi que ce soit pour la garde il lui mettrait 3 coups de couteau a la gorge et m a également menacé de rapt pour emmener son enfant en roumanie ou en pologne.

Merci d avance de vos reponses

## 1 réponse

---

Profil supprimé - 02/02/2012 à 12h37

Salut,

D'abord j'espère que tu as un bon avocat, à qui tu peux tout raconter et peut être un soutien psy pour passer ce cap. Ensuite - je crois que tu connais déjà la réponse - oui, il est reparti dans la cc - tu dois avoir observé un changement dans son comportement.

Avez-vous essayé une médiation ? Dans l'intérêt de l'enfant, il serait bon que vous restiez un couple parental malgré tout.

Après, je ne vous connais ni l'un ni l'autre, je ne sais pas qui a tort ou raison. La coke est la came la plus pourrie car elle donne l'impression à celui qui la prend que tout va bien, que tout est sous contrôle et il n'y a pas de substitution. Mais comme pour tout, on peut arrêter et on peut être un bon parent malgré tout.

bon courage  
blue